

Jahresbericht Werkstatttrat WfbM Wengern  
Vollversammlung 11.12.2019

Der Werkstatttrat besteht aus Benjamin Klaucke, Manuela Twarok und Thomas Ringelsiep. Wir stehen im ständigen Austausch mit den Beschäftigten in den Arbeitsbereichen und sind die Ansprechpartner für die Beschäftigten.

Hiermit berichtet der Werkstatttrat von der Arbeit des Jahres 2019.

In der Freud und Leid Kasse sind noch 53 €. Wir brauchen nächstes Jahr nicht sammeln. In diesem Jahr hat der Werkstatttrat 2 Abschiedskarten zur Rente vergeben.

Unsere Vertrauensperson Michael Tyszak hört aus zeitlichen Gründen auf.

Neue Vertrauensperson wird noch bekannt geben.

Ich, Benjamin Klaucke habe im März eine Fortbildung zum, Thema BTHG in Bielefeld gemacht.

Das BTHG tritt ab Anfang 01.01.2020 in Kraft.

Herr Ringelsiep und Frau Twarok konnten aus Platzmangel noch nicht am Einführungskurs für Werkstattträte teilnehmen.

Die Frauenbeauftragte hat regelmäßig alle zwei Monate an den Werkstatttrats-Sitzungen teilgenommen.

Der Werkstatttrat und der Werkstattleiter haben uns für nächstes Jahr eine Vereinbarung zur Neuregelung des Essens ausgehandelt.

Die Pauschale beträgt fürs Essen 64 € im Jahr von der Grundsicherung.

Herr Klaucke hat regelmäßig am Fachforum „Arbeit“ der Stadt Wetter teilgenommen.